



連休中の注意

5月3日(水)から5月7日(日)にかけて大型連休に入ります。

連休を家族や友人と過ごすことは大切なことです。しかしその反面、生活習慣が乱れたり、悪い誘惑や事件事故に巻き込まれたりする可能性も十分にあります。取り返しがつかないことにならないように下の注意事項を守り、有意義な連休にしましょう。

連休が明けると、宿泊行事もあるので、健康管理には十分気を付けてください。

1. 健康、安全に気を付けよう。

☆交通ルールやマナーを守り、事故にあわないように気を付けよう。

○歩行、自転車ともに一番多い事故は「飛び出し」によるものです。

○「絶対大丈夫!」ではなく「もしかしたら・・・」の気持ちをいつも持とう。

☆新型コロナウイルス対策をしよう。

○人混みや密集場所では、マスク着用をおすすめします。

○食べ歩きは止めよう。テイクアウトして、家で食べるようにしよう。

☆危険な場所には絶対行かないようにしよう。

○釣りなどに行くときには、十分注意しよう。

2. 責任ある行動を心がけよう。

☆日没(18:30)までには帰宅しよう。

○外出の時には、どこへ、誰と、帰宅時間を家族に連絡しよう。

○女子は特に、人通りの少ない所を一人で歩くのを避けよう。

○連休中に恐喝の被害にあうことが多いようです。

もしも痴漢、恐喝等の被害にあったら、**大至急110番**に通報しよう。

カラオケボックス、ボーリング場、ゲームセンター、インターネットカフェ等へは保護者同伴でいきましょう。

※夜11時以降は、保護者同伴でも補導の対象になります(県の条例)

☆違法行為・触法行為は絶対にしない。

○飲酒、喫煙、薬物、万引き、自転車盗、オートバイ盗、深夜徘徊等すべて法律に触れる行為です。絶対にないようにしましょう。

☆友人同士の外泊は控えましょう。

友達の家遊びに行きそのまま泊まり、生活リズムや体調を崩した人がいます。その場の雰囲気、喫煙や飲酒をしてしまうといった可能性もあります。家の人同士のトラブルになることもあるようです。連休だからといって軽率な行動をしないように気を付けましょう。

☆携帯電話・スマホ・ゲーム機・タブレットなどは、夜9時以降使用せず、保護者に預けよう。

【これは市内統一で確認し、取り組んでいる内容です。】



芝川中をより良くしよう!

◆パーソナルスペースを保とう!

◆履き物を揃えよう!

◆下校時刻を守ろう!



先日の全校集会で生徒のみなさんに意識してほしいことを話しました。その日からトイレのスリッパはきれいに整頓されています。また、下校時刻を守るために、各部活動が少し早めに活動を終了し、片付けを行っていました。みなさんの取り組む姿勢に感動しました。ありがとうございます。

これからも、みなさんの力でより良い芝川中を創っていきましょう。